



### Assemblée générale

Comme annoncé début mai, l'Assemblée générale résiduelle de STRID SA se tiendra en date du 30 juin. Une lettre d'information à ce sujet a été envoyée aux actionnaires le 26 mai. Pour rappel, le délai pour l'envoi du bulletin de vote dûment rempli et signé est fixé au 22 juin.

Afin de diminuer la consommation de papier, le rapport de gestion 2019 de STRID est disponible en ligne au format électronique. Il mentionne les faits importants, présente les données de gestion et les comptes de l'année écoulée.

[Consulter le rapport annuel](#)



Contribution communale pour emballages en tôle d'acier

### Collecte de l'alu/fer blanc

Dans le périmètre Nord vaudois, la plupart des communes collectent l'alu et le fer blanc mélangés. La mise en service des containers aériens Vulcano, augmentant les volumes (3 m³) collectés par passage, ainsi que la collecte de ces matières mélangées, ont permis de rationaliser les transports.

STRID facture aux communes une participation aux frais de collecte, le solde étant financé par la rétribution versée par Ferrocycling. Depuis le 1<sup>er</sup> mai 2020, le système de rétribution a été modifié. Ferrocycling différencie le fer blanc qui sera désétamé (séparation de l'étain du fer blanc) de celui qui ne sera pas traité avec ce processus. Le partenaire avec qui STRID travaille depuis plusieurs années ne pratique pas le désétamage. De ce fait, la rétrocession est réduite de 50% et STRID ne reçoit plus que CHF 50.-/tonne de Ferrocycling.

Malgré ce changement, STRID a décidé de ne pas modifier ses tarifs. La participation aux frais de transport facturée aux communes reste inchangée. Ce maintien des conditions est possible grâce à la rationalisation des transports.

### Diminuer la vaisselle à usage unique dans les entreprises et administrations

Ecomanif travaille depuis trois ans dans l'idée de limiter l'usage de vaisselle jetable dans les entreprises. Après des essais chez Hilcona et Philip Morris les années précédentes, Ecomanif travaille dorénavant avec la société Bobst à Mex, la Police du Nord vaudois à Yverdon-les-Bains et le Parlement vaudois à Lausanne.

Afin de diminuer les déchets sur les lieux de travail, Ecomanif va, durant le mois de juin, contacter la majorité des grandes entreprises et administrations de Suisse romande dans le but de leur proposer ses services.

Le passage à l'ecovaisselle (gobelets à eau et café) induit une réflexion chez les utilisateurs qui les incite à abandonner le mono-usage au profit du durable.



[Consulter le dossier de présentation](#)

## ESCAPE ROOM BUNKER ON THE EDGE

### Réouverture de l'Escape Room

En partenariat avec La Maison d'Ailleurs et l'Atelier Sémaphore, COSEDEC a développé une Escape room sur le thème de la sensibilisation aux déchets et ressources naturelles. Installée depuis le mois de mars au TriPôle, elle permet à une équipe de 2 à 5 joueurs d'aborder certains enjeux environnementaux tout en essayant de s'extraire du jeu en une heure.

[Informations & inscription](#)

### Gaspillage alimentaire

La campagne nationale « Save Food, Fight Waste » sur le gaspillage alimentaire lancée en début d'année est soutenue à large échelle par différents offices fédéraux, cantons, villes et organisations.

Dans ce cadre, Responsables.ch prévoit le lancement d'actions pour les communes vaudoises dès août 2020. Elle leur mettra à disposition un stand avec du matériel d'informations et d'animation, invitant les citoyens à réduire le gaspillage alimentaire.

[Save Food, Fight Waste](#)



### Liste de prix

La liste de prix du mois de juin 2020 est disponible en téléchargement sur notre site internet.

